

استمارة التسجيل في الخدمات المصرفية عبر الإنترنت  
والخدمات الإضافية للزبائن الأفراد  
Internet Banking Registration and Additional Services  
Form for Individual Customers

Date: [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] التاريخ:

Customer Name: ..... إسم الزبون: Customer Number: [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] رقم الزبون:

Tick (✓) on the services you wish to avail

ضع إشارة (✓) على الخدمات التي تود الحصول عليها

New Registration

تسجيل جديد

Customer Type  Individual  Joint

نوع الزبون  مشترك  فرد

Name of the User (Applicable only for Joint account)

المستخدم المفضّل (ينطبق فقط على الحساب المشترك):

Preferred User ID

الاسم المفضل لتسجيل الدخول

1<sup>st</sup> Preference المفضل الأول

2<sup>nd</sup> Preference المفضل الثاني

3<sup>rd</sup> Preference المفضل الثالث

Note:

ملاحظة:

- All accounts linked to your customer number will be accessible through Internet Banking.
- For Joint customers with 'Joint' operating mandate on linked accounts, only view access will be provided.
- For Joint customer with 'Singly' operating mandate on linked accounts access will be provided for all transactions.

- يمكن الوصول لكافة الحسابات المرتبطة برقم الزبون الخاص بك من خلال الخدمات المصرفية عبر الإنترنت.
- بالنسبة للزبائن المشتركين الذين يتمتعون بتكليف تشغيل «مشترك» في الحسابات المرتبطة، سيتم توفير ميزة الإطلاع فقط.
- بالنسبة للزبون المشترك الذي يتمتع بتكليف تشغيل «فردى» في الحسابات المرتبطة، سيتم توفير الوصول لجميع المعاملات.

Request for Secure Token / Password Re-issue  
and other services

طلب اصدار رمز الأمان وتعيين كلمة المرور  
وخدمات أخرى

\*Online Banking User ID:.....

\*اسم المستخدم للخدمات المصرفية عبر الإنترنت:.....

I request you to please issue the Vasco Secure Token for my Online Banking Account.

أرجو إصدار جهاز رمز الأمان لإجراء الخدمات المصرفية عبر الإنترنت.

I acknowledge the receipt of my Secure Token Numbers.

أقر باستلام رقم جهاز رمز الأمان

I have disabled my Secure Token by putting wrong OTP 5 times. Please enable the same.

لقد قمت بتعطيل جهاز رمز الأمان الخاص بي عن طريق إدخال رقم سري خاطئ ه مرات. يرجى تفعيل الجهاز.

Report lost /stolen/damaged Secure Token. Please cancel /deactivate the token and issue a replacement.

الإبلاغ عن فقدان / سرقة / تلف جهاز رمز الأمان. يرجى إلغاء / تعطيل جهاز رمز الأمان وإصدار جهاز بديل.

I request you to please re-issue the Password for my Online Banking account.

أرجو منكم أن تفضلوا بتعيين كلمة مرور جديدة لحسابي المصرفي عبر الإنترنت.

Request to Enable my User

طلب تفعيل المستخدم الخاص بي.

Request to Disable my User

طلب تعطيل المستخدم الخاص بي.

\*Declaration

\*إقرار

I confirm that the information given is true and complete. I have read and obtained a copy of Terms and Conditions for Online Banking which is available at (www.meethaq.om). I understand that this request is bound by the terms and conditions for Online Banking that is available at (www.meethaq.om) and any amendment thereto as may be made by the Bank from time to time which I consent to.

أؤكد أن المعلومات المقدمة صحيحة وكاملة. لقد قرأت وحصلت على نسخة من الشروط والأحكام الخاصة بالخدمات المصرفية عبر الإنترنت المتوفرة أيضًا على (www.meethaq.om). أنا على دراية وفهم أن هذا الطلب ملزم بالشروط والأحكام الخاصة بالخدمات المصرفية عبر الإنترنت المتوفرة على (www.meethaq.om) وأوافق على أي تعديل قد يطرأ عليها بواسطة البنك من وقت لآخر.

Signature of Account Holder(s):.....

توقيع صاحب (أصحاب) الحساب:.....

Note: For Joint Account

ملاحظة: للحسابات المشتركة

1. New registration to be signed by all account holders.

1. يتم التوقيع على التسجيل الجديد من قبل جميع أصحاب الحسابات.

2. For other services, signature as per Bank Mandate.

2. بالنسبة للخدمات الأخرى، يكون التوقيع حسب تفويض البنك.

3. For enable / disable, the request can be signed by all account holder.

3. لتفعيل / تعطيل الحساب المشترك، يمكن توقيع الطلب من جميع أصحاب الحساب.

For Bank Use Only

لإستخدام البنك فقط

Approved by (Staff Name):.....

تمت الموافقة من قبل (اسم الموظف):.....

Date: .....

التاريخ: .....

Signature: .....

التوقيع: .....